

celles qui encombrant leur cœur de souches, de rochers, et de mauvaises herbes, ne livrent point champ libre à sa divine action.

Les souches, ce sont les *mauvaises habitudes graves* qui se sont enracinées profondément dans l'âme.

Les roches, ce sont les fautes contre la *charité*, fautes qui nous appesantissent et nous tiennent attachées à la terre.

Les mauvaises herbes, ce sont ces mille et une fautes vénielles, parfaitement volontaires, qui sans être considérables en elles-mêmes, forment par leur multitude comme une forêt dont le feuillage épais fait obstacle aux chauds rayons du soleil.

Jeunes filles, soyez bonnes, soyez très bonnes. C'est le moyen de mériter la grâce de Dieu et en particulier la grâce de connaître votre vocation.

F. A. BAILLAIRGÉ, ptre.

IL Y A ENCORE DES SAINTS

Mlle Berthe Delcros de Mirman.

(1837-1886)

II

Dès lors, la jeune fille ne pouvait supporter la pensée du mariage. Un jour elle dit à un prêtre : « Oh ! moi, je ne me marierai jamais. »

Très jeune, elle avait été frappée par la lecture de l'Évangile où il est dit : « *Les vierges suivront l'Agneau partout où il ira.* » Elle répétait : Je veux rester vierge pour suivre l'Agneau. »